

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA– STUART GREAVES

⁷ ¿Y no hará Dios justicia a Sus escogidos, que claman a Él día y noche? ¿Se tardará mucho en responderles? ⁸ Les digo que pronto les hará justicia. No obstante, cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra?». (Lc. 18:7-8)

I. JUSTICIA, LA SANTIDAD Y EL FUNDAMENTO DE SU TRONO (SAL. 97:2)

- A. Hay una visión en el corazón del Padre para establecer justicia en la tierra. Hay una visión en el corazón del Padre para establecer justicia en la tierra. EL tema de la justicia yace en el centro del evangelio apostólico proclamado por el Hijo de Dios y los apóstoles por la iglesia terrenal.
- B. El tema de la justicia es el centro (Sal. 97:2) del evangelio apostólico proclamado por el Hijo de Dios y los apóstoles en la iglesia primitiva. El establecimiento de justicia es central en la 1ra y 2da venida de Jesús.

II. 3 COMPONENTES CLAVE DEL MOVIMIENTO DE JUSTICIA EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS

- A. Oración día y noche (Lc. 18) –
- B. Proclamación del Justo como el Esposo-Rey-Juez en los últimos tiempos -
- C. Obras de justicia (Miq 6:8, Stg. 1:28, Lc 4:18) –

III. LA ORACIÓN DÍA Y NOCHE DEBE UNIRSE A LAS OBRAS DE JUSTICIA DÍA Y NOCHE

- A. El movimiento de oración es un movimiento escatológico de justicia. El clamor por justicia 24/7 debe ir a la par con las obras de justicia 24/7 (Mal. 4:6); especialmente cuando concierne a la vida.
 - 1. Pro-vida –
 - 2. 10,000 huérfanos –
 - 3. Adopciones –
 - 4. Tráfico humano–
 - 5. Aproximadamente \$ 1,000,000 a los pobres en Myanmar –
 - 6. Evangelismo –
 - 7. Sanidad física –

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA – STUART GREAVES

8. Resistir cualquier forma de racismo –
9. Mensajeros escatológicos de justicia (precursores conteniendo con la fe) –
10. Israel (el terreno de guerra) –
11. Arrepentimiento y sanidad de cualquier forma de quebrantamiento sexual -
12. Invadir toda esfera de la sociedad (gobierno, medios, negocios, educación, etc.) -
13. Asambleas solemnes -
14. Ministerios de oración aceptando el llamado al desierto -

B. El movimiento de oración de los últimos tiempos es in movimiento escatológico de justicia.

IV. MOVIMIENTO FALSO DE JUSTICIA

- A. ¡El movimiento de justicia actual está preparando a los pobres de la tierra a que reciban al Anticristo! (Ap. 13:16-17)
- B. El tema de justicia se alimenta a menudo mediante *plataformas de sentimiento y política* en vez de la verdad. En la tierra hay un movimiento falso de justicia emergiendo arraigado en política y humanismo; alejado de la revelación apostólica de Jesús. Si no enmendamos este problema de justicia social a la manera en la que el Espíritu Santo responde a estos problemas, los creyentes se alejarán e ignorarán nuestra gran salvación (Heb. 2:1).
- C. El movimiento social de justicia se alimenta de humanismo, semillas que causan el cuestionamiento de la suficiencia del evangelio del reino. (la persona de Jesús, la cruz, el lago de fuego, la transformación interior mediante el arrepentimiento, etc.)
¹ ...debemos prestar mucha mayor atención a lo que hemos oído, no sea que nos desviemos. (Heb 2:1)
- D. El tema de la justicia en la tierra es grande y complejo comenzando con nuestra necesidad siendo justificada en la corte del cielo como individuos; pero los evangelios también cubre el gran tema de la justicia relacionado con el aborto, pobreza, misoginia, opresión en el negocio, reforzamiento de la ley, medicina, educación, empleo, servicios públicos, racismo (prejuicio sistematizado), corrupción, sexualidad, leyes de inmigración, la postura de la iglesia antes y durante la interacción con el gobierno, el destino individual de las naciones, etc.

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA – STUART GREAVES

- E. El problema que confronta la iglesia concierne si el tema no es un nuevo método-programa humanitario sino el problema del **ministerio apostólico de intercesión; el evangelio apostólico** que debe ser llevado a los pobres y oprimidos con el **poder apostólico** fluyendo mediante **estilos de vida apostólicos**. El pobre y el oprimido necesitan un mensaje que los levantará de las cenizas de su inmoralidad personal, así como de la opresión individual y corporativa.
- F. Nuestra esperanza es regresar a nuestro ADN, el evangelio apostólico, *predicar de Jesús*, el verdadero *mensaje de justicia para el gobierno, naciones de la tierra*, el pobre y los oprimidos. EL verdadero evangelio alimentará a pobre al oprimido con perseverancia (Mt. 7:24-25) para la mayor crisis que yace en el futuro.

V. TODOS HEMOS PECADO Y CAIDO DE LA GLORIA DE DIOS

“²²Esta justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo es para todos los que creen. Porque no hay distinción,²³ por cuanto todos pecaron y no alcanzan la gloria de Dios. ²⁴Todos son justificados gratuitamente por Su gracia por medio de la redención que es en Cristo Jesús,²⁵ a quien Dios exhibió públicamente como propiciación por Su sangre a través de la fe, como demostración de Su justicia, porque en Su tolerancia, Dios pasó por alto los pecados cometidos anteriormente,²⁶ para demostrar en este tiempo Su justicia, a fin de que Él sea justo y sea el que justifica al que tiene fe en Jesús. (Ro. 3:22-26)

- A. Una de las realidades que debe confrontarse en el tema de la justicia es que no hay nadie en la tierra ni en el sistema gubernamental, grupo político, cultura, estado social ni género que sea justo. *Un gran error en el movimiento de justicia social actual es la “santificación” o “reto” de cualquier grupo donde por virtud de su puesto o estado en la sociedad se les asigna un estándar moral ante Dios.*
- B. *El problema de la justicia comienza con nuestra genuinidad con la Trinidad en Jesús sin el cual no hay justicia.* El día en que la humanidad quebró la comunión con Dios, la injusticia entró al mundo.
- C. Acción social fuera del contexto del evangelio y la predicación de Jesús es una *oportunidad para quitar los ojos de las injusticias de nuestro corazón* comenzando a observar las injusticias de otros y sus víctimas.
- D. Mucho del movimiento actual de justicia tiene una teología que fue alimentada por el humanismo, comenzando con la plegaria de personas en vez de la plegaria o la carga de la Trinidad – “¿Adán, Donde estás?” El sentimiento humano causa que usemos la plegaria de la humanidad como un medio para que la senda de Dios cobre sentido en vez de usar el conocimiento de Dios para que el dilema humano tenga sentido.
- E. La progresión de injusticia es importante
 - 1. Nuestra injusticia cometida en contra de Dios
 - 2. Nuestra injusticia cometida contra los demás

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA – STUART GREAVES

3. Injusticia cometida a nosotros por manos de otros

VI. ISAÍAS 42:1-13 – 4 SECCIONES BÁSICAS

- A. 42:1-13 la visión de justicia divina (vista en el reino milenario finalmente)
- B. 42:5-9 invitación a colaborar con Dios por el desenvolvimiento de la justicia
- C. 42:10-12 movimiento global de justicia por el desenvolvimiento de justicia
- D. 42:13 la 2da venida de Jesús para establecer 42:4 justicia en la tierra

VII. ISAÍAS 42 DECLARACIÓN DE LA VISIÓN POR JUSTICIA

- A. *Hay una crisis en Estados Unidos y en su iglesia, más grande que cualquier otra forma de injusticia social. Hay gran necesidad actualmente por la predicación apostólica de la hermosura y esplendor del Hombre llamado Jesús.*
- B. Isaías 42:1-4 es uno de los estatutos que conciernen la visión de Dios por la justicia. Es esencial que establezcamos un fundamento apropiado de contextos bíblicos que conciernan a los problemas de justicia con menos sentimientos humanos ni agendas políticas que nos distraigan.
- C. El problema de la justicia es más que una agenda política. La visión de justicia yace dentro del corazón de Dios. Dios es el Dios de justicia, ama y requiere justicia (Miq. 6:8), Su visión es establecer justicia en la tierra, y verá que se cumpla.

VIII. PATRÓN PROFÉTICO POR EL MENSAJE DE JUSTICIA - ISAÍAS 42:1-4

¹»Este es Mi Siervo, a quien Yo sostengo, mi escogido, en quien Mi alma se complace. He puesto Mi Espíritu sobre Él; Él traerá justicia a las naciones. ²No clamará ni alzará Su voz, ni hará oír Su voz en la calle. ³No quebrará la caña cascada, Ni apagará la mecha que casi no arde; con fidelidad traerá justicia. ⁴No se desanimará ni desfallecerá Hasta que haya establecido en la tierra la justicia^c Su ley esperarán las costas».
(Is. 42:1-4)

- A. Este es mi Siervo a quien yo sostengo...
 1. Llamado a que enfermemos de amor para tener un encuentro con la hermosura y persona de Jesús del Cordero.
 2. Llamado a la determinación apostólica para conocer de Jesús y su crucifixión (1 Co. 2:2)
 3. Proclamación profética de Jesús (Ap. 19:10)

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA – STUART GREAVES

B. Mi Elegido en quien se deleita mi alma...

1. Proclamando el amor y celo del Padre por Su Hijo (Mt. 3:17)
2. Llamado a escuchar y obedecer al Hijo de Dios (Mt. 17:5)
3. Tener un encuentro con el amor y celo del Padre por Su Hijo (Jn. 17:26)
4. Proclamar al Elegido como la última palabra y absoluta revelación de Dios (Heb. 1:1-3)
5. Proclamar a Jesús como el heredero señalado sobre todo (Sal. 2:6-7)

C. He puesto Mi Espíritu sobre Él...

1. La revelación de Su habilidad sobrenatural (Is. 11:1-3)
2. La revelación de Su poder y autoridad (Ef. 1:19)

D. Él traerá justicia sobre los gentiles...

1. La visión de justicia del Padre
2. El propósito del Hijo en la 1ra y 2da venida.

E. No clamará, ni levantará Su voz ni usará su voz para ser escuchada en las calles.

F. No quebrantará una caña herida, ni el lino humeante apagará.

1. La paciencia de Jesús
2. La dulce sabiduría de Jesús

G. No fallará ni se desalentará.

1. Seguridad de Justicia
2. La determinación de Jesús y santísimo celo por justicia

‘ESTE ES MI SIERVO’ EL MENSAJE DE JUSTICIA – STUART GREAVES

- H. En esta hora el Señor está llamando a Su pueblo a que responda al mandato apostólico para tener un encuentro con la revelación del Justo y como precursores, proclamarlo a las naciones de la tierra. Mientras encontramos al Justo (Esposo-Rey-Juez), podremos discernir apropiadamente la palabra que el Señor a las naciones.